
地域・保護者説明会（質問・意見要約）米里地区センター[参加：25名] Ｒ3.1.14（木）18:30～  

○ 現在人首小の６年生だが、江刺東中学校に１ 

  年通って、江刺一中に行くことになる。制服

について、初めから江刺一中の制服にしたい

が可能か。 

  他の小学校でも同様の考えの人がいるかもし

れない。アンケート等を実施し、可能かどう

か検討してほしい。 

○ 江刺一中には、江刺東中にない部活が多い。 

  統合後（２年進級時）に部活を変更したい場

合にどのように進めるのか。 

○ かなり前に江刺東中学校に統合したとき、学

校がかなり荒れたと覚えている。今回の江刺

一中はそんなことはないか。 

○ 孫が野球をやっているが、２年生から野球部

が統合した場合、ユニフォームはどうなるの

か。 

○ 学校帰りの居場所について、玉里小だけにな

るのか。今までどおり各地区でできるのか。 

  居場所が遠くなると保護者の迎えの問題も出

で来ると思う。 

 

○ 部活について、江刺東中の選択肢が少ない。 

  一中に統合後、新しい部活に入るとなると、

今まで買ったもの（ユニフォームや道具な

ど）がいらなくなる。吸収される側が不利と

なるのではないか。  

○ 統合後の玉里小のスクールバスはどのような

ルートを考えているのか。 

○ 統合するまであと一年なので、江刺東中では

なく、先に一中に行った方がいいと思うが、

可能か。 

○ 制服について、いじめ、偏見などがあるかも

しれないので、市で無償で制服や運動着を与

えるべきではないか。 

○ 制服について、無償がいいが、難しければ補

助金を出してほしい。 

○ 再編計画について、説明会より先に新聞記事

が出た。なぜ先に新聞に載せるのか不思議に

思う。 

 

 

 

 


